

Shhh... le secret est sortie avant le 7 juillet...

Le mois dernier nous avons annoncé des modifications au programme **TPI**; le programme fédéral qui ajoute de la capacité aux Assureurs Privés. Donc si vous avez, et c'est fort probable que, vous avez reçu une annulation de couverture de votre Assureur (Coface, Euler Hermes, Atradius et La Garantie), vous pouvez, moyennant une prime, obtenir une réassurance pour le débiteur plus risqué et, parfois même celui qui n'est plus assurable.

Le programme est enfin disponible pour nos assurés **EDC**; voir lettre jointe qui sera diffusé le 7 juillet.

Réclamations en augmentation

Grace a la covid les ratios de pertes chez nos assureurs augmentent. Le tableau de Receivables Insurance Association of Canada (RIAC) ci-dessous visualise l'état a la fin d'année 2019.

Nous attendons les résultats du 30 juin sur OSFI avec impatience.

- Atradius a rapporté un ratio de **206%** pour le premier trimestre de 2020 (jusqu'au 31 mars).
- Euler Hermes soupçonne que leur ratio serait aux alentours de 65%

Les autres assureurs préfèrent s'abstenir de divulguer pour le moment...

Qu'est le ratio des pertes? Pour chaque \$1 de prime reçue, exemple Atradius en rubrique, l'assureur paie, \$2,06 en réclamations... sans comptabiliser les autres couts opérationnels. Les taux de ratios de pertes élevés sont souvent des indicateurs prédicteurs de contre-mesures prises par les assureurs à l'encontre des réclamations telles les augmentations de primes et/ou annulations des risques accrues. N'oublions pas que le risque crédit des entreprises est plus élevé depuis mars.

Un dossier à suivre avec intérêt!

Rappel de bien vouloir compléter vos rapports des comptes en souffrances sur le site de l'assureur.

Est-ce le temps de réclamer? Pour toute question, appelez-nous!

Des questions sur les paramètres d'assurance ?
Nous y sommes pour vous aider!

Restez sains et sauves!

Shhh... we're letting the secret out before July 7th...

Last month we announced modifications to the **TPI** program; the federal program that adds capacity to our domestic insurers. Therefore, if you have seen credit limit cancellations from your carrier, which you probably have, (Coface, Euler Hermes, Atradius and the Guarantee), you can at a cost, obtain a reinsurance for those higher risk accounts and, sometimes even those which are no longer insurable.

The same program is finally available for our **EDC** policyholders; Please see attached letter which will be sent on July 7th.

Claims on the rise

Thanks to covid insurer loss ratios are on the rise. In the table below is a glimpse of Y/E 2019 provided by Receivables Insurance Association of Canada (RIAC). We impatiently await June 30th numbers from OSFI and are privy to the following;

- Atradius posted a YTD loss ratio for Q1 2020 of **206%** (to march 31st)
- Euler Hermes is fairing better suggesting somewhere around 65%

The other insurers would rather not say yet...

What's a loss ratio? For every \$1 of premium received, and using Atradius as an example, the insurer pays \$2,06 in claims... without taking any operational costs into account. High loss ratios are often predictors of countermeasures insurers might take to counter the effects of claims such as higher premium rates and/or cancellations of riskier credit. In some cases, it's both. Let us not forget the Credit risk of companies has increased since March.

An interesting file to follow!

Reminder to complete your past due reports on the insurer's web site.

Is it time to claim? Call me with questions!

As always, please call me with questions.

We're here to help!

Stay safe and be well!



Votre meilleure assurance,
c'est un courtier d'assurances



Your Best Insurance
is an Insurance Broker